



## Hebat! Lagu 'How You Like That' dari BLACKPINK Tembus 1 Miliar Streaming di Spotify

### Description

BLACKPINK Pecahkan Rekor Streaming Spotify dengan Lagu "How You Like That"

BLACKPINK, grup musik asal Korea Selatan, meraih rekor baru ketika lagu mereka yang berjudul How You Like That mencapai 1 miliar streaming di Spotify pada hari Selasa, menjadi girl group K-pop pertama yang mencapai pencapaian ini. Mereka menjadi band wanita ketiga setelah Fifth Harmony dan Spice Girls yang berhasil meraih 1 miliar streaming dengan satu lagu.

Rekor ini membuat BLACKPINK menjadi grup wanita dengan streaming terbanyak di Spotify tahun lalu dengan total 12,6 miliar streaming di platform tersebut. Menurut Korea Herald, grup ini mencapai 1 miliar streaming hanya dalam waktu tiga tahun delapan bulan.

Jennie, salah satu anggota BLACKPINK, berkata kepada Grammy.com bahwa semua rekor yang mereka pecahkan merupakan hasil dari dukungan tak terbatas penggemar mereka, BLINKs. Mereka merasa terkejut dan bersyukur atas pencapaian ini, yang memberi motivasi lebih untuk terus berkarya.

Lagu How You Like That, yang dirilis pada Juni 2020, menjadi single pra-rilis dari album studio perdana grup tersebut, berjudul The Album. Lagu ini ditulis dan diproduksi oleh Teddy Park, Danny Chung, R. Tee, dan 24. Setelah dirilis, lagu ini menduduki posisi pertama dalam chart Top Songs di 64 wilayah dan mencapai peringkat 33 dalam Billboard Hot 100.

Video musik untuk lagu ini juga membuat sejarah dengan memecahkan rekor penonton dalam 24 jam di YouTube dengan 82,5 juta penonton setelah dirilis satu hari. Lagu ini juga dapat didengarkan di playlist Billion Streams Club di Spotify, menandai prestasi gemilang BLACKPINK dalam industri musik.

### Ringkasan

Grup asal Korea Selatan, BLACKPINK, mencetak rekor baru ketika lagu mereka "How You Like That"

mencapai 1 miliar streaming di Spotify, menjadikan mereka girl group K-pop pertama yang mencapai pencapaian ini. Dalam waktu tiga tahun delapan bulan, BLACKPINK menjadi band wanita ketiga yang mencapai rekor ini. Bagaimana pendapat Anda tentang pencapaian BLACKPINK ini? Apakah Anda adalah salah satu BLINKs yang memberikan dukungan tak terbatas kepada mereka? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah. Let's celebrate BLACKPINK's achievement together!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark